

Después de la nota de los socialistas

Por Antonio Galán

Es una situación angustiosa en la que han quedado los «jefes» de la extrema republicana después de la nota dada a la publicidad por los socialistas con motivo de la última crisis, y en la que explican los motivos que han tenido para no acudir al Palacio Nacional a evacuar la consulta que les ha dirigido el jefe del Estado. La nota ha sido suficientemente comentada por toda la Prensa, con la debida oportunidad, y ello nos releva de sumar nuestra opinión a la de los colegas madrileños, cuya unanimidad al apreciar el «gesto socialista» no puede ser más absoluta.

Y ahora veamos el grave conflicto que se les plantea a los Azaña y a los Martínez Barrio, a los Sánchez Román y a los Casares, ante declaración tan explícita y terminante, que ya no deja lugar a duda, y por virtud de la cual se colocan resueltamente fuera del régimen republicano los primates del socialismo español.

Harto sabemos todos que carantes los izquierdistas del bienio de huesos a quienes mandan, se habían acogido a las masas extremistas para dar la sensación de que tenían gentes que los seguían, siquiera ese apoyo aparente pudiera comprarse después del «tráfico común», que era el único móvil que los había unido. Pero ahora, después de la famosa nota que sirve de tema a estos comentarios, no ha sido necesario aguardar al tan problemático triunfo para que sobrevenga el rompimiento, a no ser que los

izquierdistas se decidiesen a seguir a los socialistas en sus «evoluciones», en cuyo caso pasarían a engrosar las filas del marxismo y dejarían sin izquierdas a la política española. Después de todo, sin ellas está de hecho. No faltaba más que la «declaración oficial». Que ésta venga pronto y así se acabaron las situaciones ambiguas.

No sabemos, entre tanto, cómo se las van a arreglar en lo sucesivo para organizar actos públicos, en íntima colaboración, y proseguir esa «patriótica» campaña que tanto «aprecio y estimación» les ha granjeado entre la opinión sensata del país.

Muchas cosas absurdas se están viendo en la política española, pero, francamente, dejé calbre que sería esa de seguir «colaborando» en las propagandas, como hasta aquí, los que se consideran dentro de la legalidad con los que hacen pública manifestación de encontrarse fuera de ella, es ya demasiado contradictorio.

En fin, lo que unos y otros decidan, muy pronto lo hemos de ver.

ANTONIO GALÁN

Si quiere ver sus ingresos de día en día aumentados, procure anunciar seguido. Su casa adquirirá la importancia que sabe darle el que se interesa en propagar.

La visita de Staline a su madre

Una noticia, al parecer sin importancia, la tiene de transcendencia suma para Rusia. Se trata de la visita que a su anciana madre, ha hecho últimamente Staline, el dictador del país moscovita.

Los periódicos soviéticos la han publicado con grandes caracteres, para que no pasase inadvertida. Algunos la acompañaron de fotografías del dictador y su madre, añadiendo extensos comentarios de las palabras pronunciadas por la anciana acerca de la educación, adolescencia y respeto con que Staline la distinguió siempre.

En Rusia, como postulado del socialismo, cuya última consecuencia pretendió deducir el bolchevismo, fue abolida la familia, y, al efecto, los hijos pasaron a ser propiedad del Estado.

La familia desapareció oficialmente en Moscú.

Los matrimonios se efectúan y se deshacen con la máxima facilidad, el hogar doméstico ha quedado suprimido, claro que en las leyes y acaso en Moscú y principales ciudades de Rusia, a donde llega con más eficacia el efecto de las disposiciones soviéticas, pero no en la inmensa mayoría de los pueblos.

Como la familia, se abolió la propiedad y se persiguió encarecidamente toda idea religiosa, con escaso resultado en las inmensas machedumbres de la brigues rusos.

Oficialmente el socialismo había triunfado, con seguridad los defensores de las doctrinas de Marx nunca soñaban con una tan total implantación de sus postulados.

Con verdaderos ríos de sangre consiguieron los bolcheviques sus objetivos.

Desde la familia imperial, pasando por la nobleza, patronos, intelectuales, soldados y obreros, todas las clases sociales han pagado su tributo cuarenta al bolchevismo. Cuéntanse por millones las víctimas.

La revolución más desecada se enseñoreó de Rusia; la más sangrienta de las «dictaduras» ha sido dueña de todo el país moscovita; el comunismo, última e inevitable consecuencia del socialismo, obtuvo el más absoluto y general de los triunfos que registra la historia bajo la férula de Lenin, antes, y Staline, ahora.

Con todo, ¿qué resta del bolchevismo? Nada; los mismos directivos rectifican apresuradamente el sistema con tanta sangre implantado.

Un día, nos comunica la Prensa soviética que exceden de diez millones de rublos los ahorros

Paludina HOHZ

Específico del Paludismo
Inyectables - Comprimidos - Gotas
PEDIDO EN FARMACIAS
Laboratorio - CADIZ.

De Casarrubios del Monte

Las fiestas a la Inmaculada

CASARRUBIOS DEL MONTE. En el convento de Religiosas Bernardas de este pueblo se ha celebrado un solennísimo novenario en honor de la Inmaculada Concepción.

En el altar mayor se levantó un trono, rico y bellamente engalanado, bajo cuyo dosel resplandecía la preciosa imagen de la Purísima.

Durante todo el novenario un selecto grupo de voces infantiles interpretó muy bien diversas plegarias y salves.

El día 8, muchas personas se acercaron a la Mesa Eucarística. A las nueve de la mañana hubo misa solemne, cantada por precioso coro de niñas e interpretada por la banda de la localidad, que dirige admirablemente el notable flautista don Carlos Campoy. Pronunció una plática nuestro bendecido párroco don Antonio Rubio Iglesias, quien nos puso de manifiesto la necesidad que hay, hoy más que nunca, de orar a la Virgen Santísima.

Por la tarde, y como coronación de este último día de novenario, la banda interpretó tres sentidas avarías, que agradaron mucho.

Por último, las niñas Rosario Robles, Eugenia Serrano, Pilarcita Gómez, Natalia López, Conchita Jiménez y Caroleta Ruiz recitaron, ante la imagen de la Virgen Milagrosa, un hermoso diálogo titulado «Las Joyas de Marías». Al final, y como despedida, se entonó el himno de la Inmaculada, que dejó en todos los félics que llenaban el templo un consuelo y una promesa: el consuelo de poder la le cristiana y la promesa de repetir el año venidero, con fervor creciente, las fiestas del presente en honor de Nuestra Madre Purísima.—Anpaga.

Más huevos

y mejor desarrollo de sus aves obtendrá usted adicionando a su alimento una parte de huesos secos molidos al día. Tenemos un gran surtido de molinos para huesos, calderas para cocer pienso, corta-verduras y cortaraíces especiales para avicultores. Pida catálogo a

Matth. GRUBER
Bilbao Madrid
A. S. Mamés, 33 Ferraz, 8
Dirección postal: Apartado 185 BILBAO

El «carnet» para los electores españoles

Mesa atrás dedicamos un modesto trabajo a este asunto, continuación de otros de fechas más lejanas. Señalábamos de nuevo la conveniencia de establecer el «carnet» de identidad para los colegios electores; poníamos de relieve el deseo de los buenos españoles para que el Gobierno nacional de España acordara la creación oficial de ese documento de garantía personal y de su legítimo empleo.

El Gobierno ha acordado la creación del ansiado «carnet». Por ahora se concede a los electores de los municipios españoles que tienen más de 20.000 almas. El número de estos Ayuntamientos en nuestra Patria no llega a un centenar, pero en cambio estos municipios son de mayor número de vecinos y además los que albergan mayores masas de criminales, maleantes, vagos y restantes indeseables.

Por otra parte en estas máximas urbes residen los también máximos focos de población oculta, que algunas personas presumen que representan uno, dos, tres o más millones de habitantes fuera de la ley, en los aspectos cívicos, y, por lo tanto, en los fiscales, etc.

El «nuevo carnet electoral» tendrá tal éxito y alcanzará tales ventajas para la población de orden, laboriosa y patriótica, que obligará a extenderlo a toda España y además a ampliarlo a toda la población que por su menor edad, etc., no disfrute de derechos electorales. Este «carnet» general permitirá también llegar a la implantación de otro documento o «carnet» familiar.

Los gastos oficiales que originan el «carnet» electoral y los complementarios, porque deben concederse gratuitamente, quedarán compensados en todos los órdenes, incluso en el fiscal.

Hay que acabar pronto con la vergüenza de los «españoles sin Patria», porque realmente no son ciudadanos y no siguen el hermoso ejemplo que dieron hace veinte siglos San José y su esposa la Virgen María, al empadronarse en Belén, cumpliendo el sabio Decreto del famoso emperador Augusto, Merced a tal obediencia al César, el niño Jesús nació en Belén, según habían anunciado en siglos anteriores los profetas del pueblo de Israel.

EDUARDO NAVARRO SALVADOR

SEPA VD. QUE SE PUBLICARON Para 1936 LAS AGENDAS BAILLY-BAILLIERE MADRID

AGENDA DE BUFETE DIETARIO MEMORANDUM DE LA CUENTA DIARIA AGENDA CULINARIA AGENDA DE BOLSILLO CARNET BLOC CALENDARIO DE MESA DE VENTA EN CIBERIAS, PAPELERIAS Y BAZARES EN GRAN NUMERO DE PUNTO DE VENTA EN MADRID (SOLICITE PROSPECTOS)

«EL CASTELLANO» TELEFONO 12

Editorial Católica Toledana

Talleres Tipográficos - Especialidad en toda clase de Obras científicas y literarias - Ilustraciones - Catálogos Facturas - Circulares - Membretes Perfección en todos los trabajos

Juan Labrador, 6: Teléfono 211: Toledo

Suscríbase, lea y propague la Revista

HOGAR

PUBLICACION QUINCENAL DE LA CONFEDERACION CATOLICA DE PADRES DE FAMILIA

Redacción y Administración: Claudio Coello, 32 - MADRID

Panoramas electorales La unión de las derechas

En el horizonte político se dibujan fantasmas electorales. Las fuerzas políticas, percibiendo el final no muy lejano de estas Cortes, se preparan para la conquista del voto.

Ante este hecho, ¿qué panorama presenta la opinión pública? Dos grandes corrientes opuestas y contradictorias parecen se balancear, atrayendo hacia sí otras de curso más o menos paralelo a las mismas: izquierdas y derechas.

Las izquierdas, por boca de sus múltiples jefes y jefecillos, propagnan una estrecha unión que abarque hasta los más apartados confines políticos y societarios, tales como socialistas, comunistas, anarquistas. Es seguro que a la próxima contienda electoral marchen todas, o casi todas esas fuerzas en bloque compacto, formando lo que pudiera llamar se frente revolucionario. ¿Con qué programa? Ya sabemos con cuál, pues no se recatan de anunciar a diario que tienen la experiencia del bienio y que ahora aprovecharían bien para sus fines el disfrute del Poder, imaginármolos las «maravillas de Gobierno» que se enciendan en estas frases, recordando, que, según sus propias palabras, la etapa del bienio fue tan sólo un mero ensayo. ¿Si «aquello» fue sólo el prólogo, qué no será el programa completo!

Frente a esta postura, ¿cuál es la de las derechas? Triste es confesarlo, pero parece inquietarles poco el espectáculo de su situación. Divididas, alejadas unas de otras, preocupadas en mutuos ataques sobre «técnicas» y personalismos ofrecen amplias brechas por donde el enemigo común atacaría, hundiéndose hasta en sus cimientos el edificio del orden.

¡Bien conocen las izquierdas que las derechas unidas representa para ellas un obstáculo insuperable! Y por eso ya se encargan de lanzar argumentos que pretenden demostrar la imposibilidad de la unión, tratando de aprovecharse de sus escrúpulos y de su espíritu meticuloso.

Dicen: ¿cómo, pero van a ir unidas en una contienda electoral fuerzas separadas por una cuestión de régimen? En primer lugar podemos objetar: ¿Por qué entonces las voces desaforadas de la Prensa y primates izquierdistas cuando imaginan que pueda entregarse el Poder a Acción Popular, llamando la atención sobre su falso republicanismo? En qué quedan: ¿son republicanos o no lo son? Porque lo que no pueden hacerse es usar los argumentos según propias conveniencias.

Como recientemente declaró Francisco Casares veamos lo que se nos enseña en la acera de enfrente. ¿Cuándo entra fuerza alguna derechista a Bata como la decretada por el Gobierno Azaña contra los anarquistas? ¿Cuándo Acción Popular ordenó contra agrarios, Renovación, etcétera, una represión como la inolvidable contra los comunistas de Casares Viejas? ¿Cuándo un líder derechista lanzó al rostro de otro una tan furibunda frase como la célebre de «sangre, sangre y lágrimas» de Martínez Barrio a Azaña? Y a pesar de todo, estas fuerzas pretenden ir unidas a las elecciones. Más aún; se pretende la unión con partidos extremos que no sólo no «escataran» la República, sino que la «atacaran» en diversas ocasiones. Entonces ¿por qué las derechas no han de poder ir en coalición formando el frente antirrevolucionario?

En los campos y en los pueblos no se comprenden ni se estiman los distinguos que pueden separar a los partidos de derecha y cada ataque que entre ellos se cruzo es una puñalada que se infliere en el corazón de esas masas de orden, por cuya herida se desangra a torrentes el caudal de sus energías y confianza, ante el espectáculo de una lucha fratricida.

La masa reclama la unión. Mediten, mediten los dirigentes de la derecha en los nubarrones que presenta el cercano horizonte electoral, pensando por un momento tan sólo en las consecuencias de un triunfo izquierdista. Consecuencias en cuanto a la causa derechista que sería persecución y pisoteada. Y consecuencias en cuanto a ellos que serían abandonados de las masas que le siguen.

¡Es mucho lo que se juega la derecha española para que se encierre en una actitud tan descabellada y suicida!

FELIX ORTBGA Toledo.

Catarros nasales, gripe, dolor de cabeza

DESAPARECE EN EL ACTO CON EL USO DEL

Inhalador «MIÑÓN»

Pesetas 4,15; venta farmacias: Arrenal, 2 y 15; doctor Plaza, Magdalena, 33, y doctor Caldeiro, Puerta del Sol, 9, que lo remite por correo. Caja con 10 cargas de repuesto, dos pesetas.

A los enfermos del estómago e intestinos

les interesa conocer que el medicamento preferido por los médicos de todo el mundo, con éxito creciente desde hace medio siglo, es el

ELIXIR ESTOMAGAL

SAIZ DE CARLOS

Retened en la memoria Y emplead en vuestros enfermos

PLATANO-GEREOSA

Del Doctor Barberá

Alimento vegetal de primer orden

Todos los médicos se inclinan por este alimento, por su forma de elaboración por concentración al vacío.

Rechace usted todas las imitaciones, pues estas nunca pueden ser igual al producto original.